

La Responsabilidad Social es un concepto que viene cobrando cada vez más vigencia en virtud del reconocimiento de las graves problemáticas que el ser humano está causando como consecuencia de sus diferentes actividades sociales, económicas y políticas. Existen diferentes denominaciones y enfoques sobre la Responsabilidad Social, pero hay acuerdo en que es una poderosa herramienta para que las organizaciones de todo tipo, públicas, privadas y del tercer sector, mejoren su desempeño y superen la visión utilitarista del ejercicio económico y su rentabilidad, reconociendo las ventajas de contribuir al mejoramiento de sus entornos; esto significa ser coherentes con lo que dicen, es decir obrar de acuerdo con los valores y las declaraciones, ser coherentes con lo que hacen, ser transparentes en los reportes y cumplir con unos estándares internacionalmente definidos con el principal objetivo de preservar el planeta, nuestra casa común, y contribuir al desarrollo y bienestar de todas las partes interesadas con las cuales estas organizaciones se relacionan.

En este XI Foro de Proyección se presentan buenas prácticas que evidencian la importancia de la Responsabilidad Social y sus efectos concretos en el desarrollo económico y social. Para la Universidad Autónoma de Manizales la Responsabilidad Social significa, como bien lo plantea François Vallaëys, contribuir a un sistema inteligente de conocimiento y decisión que favorezca el Capital Social y la Gestión Social del conocimiento para el desarrollo humano y regional sostenible.

Fecha: Miércoles 24 de Mayo de 2017

Hora: 8:00 a.m. a 12:00 m.

Lugar: Auditorio Fundadores Universidad Autónoma de Manizales UAM®

Agenda

Hora 	Tema 	Responsable 
8:00 a.m.	Inscripción de participantes	Paz y Competitividad
8:15 a.m.	Instalación del evento	Carlos Eduardo Jaramillo Sanint - Vicerrector Administrativo y Financiero UAM
8:30 a.m.	Conferencia Central “El orden de la libertad”	Mauricio García Villegas PhD Docente Universidad Nacional de Colombia - Investigador Centro de Investigación - Acción para los estudios jurídicos y sociales DeJusticia - Columnista periódico El Espectador
9:30 a.m.	Instituto de Valorización de Manizales INVAMA: 30 años construyendo ciudad con transparencia y confianza	José Fernando Mejía Castaño - Gerente Jorge Manuel García Montes - Líder Programa Unidad Técnica
10:00 a.m.	Pausa Café	
10:15 a.m.	Fundación LUKER: Modelo de contribución de la empresa privada al desarrollo económico y social	Pablo Jaramillo Villegas - Gerente Santiago Isaza Arango - Director de Educación
10:45 a.m.	Federación de Organizaciones No Gubernamentales: Ética social y rendición de cuentas de las organizaciones no gubernamentales ONG´s	David Ricardo Martínez Dallos - Director Ejecutivo
11:15 a.m.	Eje Cafetero Visible: Capítulo regional del programa congreso visible para la promoción de la rendición de cuentas de Representantes y Senadores de la República	Álvaro Enrique Cárdenas - Docente Programa Ciencia Política, Gobierno y Relaciones Internacionales UAM - Coordinador Convenio UAM - Universidad de los Andes
12:00 m.	Cierre del Evento	Gloria Patricia Castrillón Arias - Coordinadora Unidad de Proyección UAM

Mauricio García Villegas PhD

Docente Universidad Nacional de Colombia
Investigador Centro de Investigación
Acción para los estudios jurídicos y sociales DeJusticia
Columnista periódico El Espectador

Mauricio García Villegas estudió Derecho en la Universidad Pontificia Bolivariana de Medellín, es Doctor en Ciencia Política de la Universidad Católica de Lovaina (Bélgica) y doctor honoris causa de la Escuela Normal Superior de Cachan (Francia). Se desempeña como profesor del Instituto de Estudios Políticos y Relaciones Internacionales (IEPRI) de la Universidad Nacional de Colombia, como investigador del Centro de Investigación-Acción para los estudios jurídicos y sociales Dejusticia y como columnista del periódico El Espectador. Entre sus publicaciones más recientes están: Normas de papel (Bogotá, 2009); La eficacia simbólica del derecho (Bogotá, 2014); El derecho al Estado (con J. R. Espinosa, Bogotá 2013) y Les pouvoirs du droit (Paris, 2015). Su libro más reciente "El Orden de la Libertad" fue lanzado el pasado 7 de mayo en el marco de la Feria Internacional del Libro de Bogotá y sobre este libro versará su intervención en el XI Foro de Proyección de la UAM.



"En América Latina nos hemos debatido entre los excesos del Estado y la falta de Estado, sin explorar seriamente un camino intermedio. Por eso es tan difícil construir una sociedad democrática y ordenada a la vez, que reconcilie a los ciudadanos con la autoridad. Este libro hace una defensa del orden, de la moral y de la autoridad, sin caer en la visión autoritaria de los conservadores sobre estos valores. Es, para decirlo con palabras del mismo autor, "una defensa progresista" de principios que han sufrido una vertiginosa erosión en los países latinoamericanos, y en particular en Colombia. En no menor medida, también es una invitación a redefinir el papel de la izquierda en el mundo contemporáneo."

Reseña del libro en:

Fondo de Cultura Económica Colombia.

[http://www.fce.com.co/Agenda-](http://www.fce.com.co/Agenda-Cultural/ArtMID/448/ArticleID/8730/Lanzamiento-del-libro-El-orden-de-la-libertad-de-Mauricio-Garc237a-Villegas)

[Cultural/ArtMID/448/ArticleID/8730/Lanzamiento-del-libro-El-orden-de-la-libertad-de-Mauricio-Garc237a-Villegas](http://www.fce.com.co/Agenda-Cultural/ArtMID/448/ArticleID/8730/Lanzamiento-del-libro-El-orden-de-la-libertad-de-Mauricio-Garc237a-Villegas)